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INDICO  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
SECRETARIO  DE  INFRAESTRUTURA,  COM
CÓPIA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
SECRETÁRIO-CHEFE  DA  CASA  CIVIL,  A
PREMENTE  NECESSIDADE  DA  CRIAÇÃO  DE
UM PROGRAMA HABITACIONAL NO ÂMBITO
DO ESTADO DE MATO GROSSO

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo à autoridade supracitada, por meio do qual
aponto e INDICO a premente necessidade da criação de um Programa Habitacional no âmbito do Estado de
Mato Grosso

JUSTIFICATIVA

É de conhecimento de todos que em 2019, o déficit habitacional tem aumentado consideravelmente em
decorrência da alta do desemprego e a redução do crédito para financiamentos habitacionais, dificultando
ainda mais às famílias de baixa renda em adquirir sua casa própria, distanciando ainda mais o sonho de
milhares de brasileiros, atingindo, principalmente, as famílias que ganham até três salários mínimos por mês,
porém, a dificuldade também alcança rendas intermediárias com a instabilidade no mercado de trabalho e a
escassez do crédito imobiliário.

 

Em Mato Grosso, o déficit ultrapassa a casa de 150 mil unidades,  mesmo com a acessibilidade ao programa
Minha Casa Minha Vida do Governo Federal, porém, o Estado ainda vê essa área com dificuldade em
reduzir tal déficit, uma vez que, positivamente Mato Grosso tem crescido economicamente, atraindo famílias
de todo País em busca de oportunidades e melhores condições de vida.

 

Desse montante, existe um déficit de aproximadamente 50 mil unidades somente na Grande Cuiabá e é
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necessário que o governo estadual venha estrategicamente criar um plano estadual de habitação, que venha
de encontro com a minimização dessa triste realidade.

 

. Diante do exposto, para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta, cumpre-me
levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos Pares, aos
quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental acolhida e
merecida aprovação. 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 26 de Setembro de 2019

 

Thiago Silva
Deputado Estadual
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